

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate CP-05-03-2024(285)

PROJET D'ÉTUDE DE REGROUPEMENT

LES CITOYENS DE SAGARD – LAC DESCHÊNES CONVIÉS PAR LA MRC DE CHARLEVOIX-EST À UNE SÉANCE D'INFORMATION

Clermont, le 5 mars 2024 – La MRC de Charlevoix-Est convie les citoyens de Sagard – Lac Deschênes à une séance d'information qui se tiendra ce mercredi 6 mars, dès 18 h, à la chapelle de l'endroit. Tous les renseignements en lien avec le projet d'étude sur les implications d'un regroupement des municipalités de Saint-Siméon et Baie-Sainte-Catherine et du TNO de Sagard et d'une partie de celui du Mont-Élie seront donnés par des représentants de la MRC, qui seront accompagnés, pour l'occasion, de représentants du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH).

« Les citoyens présents pourront poser leurs questions ou adresser leurs commentaires tout en gardant à l'esprit que l'étude n'est pas faite et que c'est à partir des résultats de celle-ci que nous pourrons discuter », a mentionné la préfet de la MRC, M^{me} Odile Comeau. « Une telle étude nous permettra d'établir objectivement les avantages et les inconvénients de ce que serait cette nouvelle entité », a rappelé la préfet, en ajoutant que « l'étude n'engagera aucunement les municipalités et la MRC à créer une nouvelle municipalité ».

-30 -

Source:

Caroline Dion
Directrice générale adjointe
Directrice de la sécurité publique
et des communications
caroline.dion@mrccharlevoixest.ca
418 439-3947, poste 5003